

参加交流会活動報告

けやき会便り

けやき会は首都圏に在住する、秋田市内8高校の同窓会会員、新屋郷土会会員、ふるさと会会員及び秋田市東京事務所職員で組織され、会員相互の親睦を図り秋田市との連携を図り秋田市勢の発展に貢献をすることを目的として活動しております。東京秋工会から三浦芳暉(S39K) 遠藤久志(S43E)が運営委員として参加しています。

平成29年度の主な活動

- 4月 21日 第1回運営委員会 活動報告、決算報告、活動計画等
- 6月 3-4日 「浅草竿燈まつり」支援、竿燈演技中の周辺警備等
- 8月 28日 第2回運営委員会、情報交換会について
在京秋田市政情報交換会第1回実行委員会
- 9月 12日 けやき会ゴルフコンペ
- 10月 31日 在京秋田市政情報交換会第2回実行委員会
- 11月 4日 高尾山ハイキング
15日 在京秋田市政情報交換会
- 1月 26日 第3回運営委員会、平成30年度活動計画
在京秋田市政情報交換会第3回実行委員会
- 3月 4-5日 年度末懇親会

○ 6月3-4日

浅草竿燈まつりが開催され秋田市より町内大若竿燈3本、はやし、観光大使嬢2名が参加しました。残念ながら穂積秋田市長は欠席でしたが、大いに秋田市を紹介できました。けやき会会員も竿燈紹介と物販に協力を致しました。見物人は外国人が多く初めて見たと感激しておりました。



○ 9月7日

第10回けやき会ゴルフコンペが26名の参加で佐倉カントリー倶楽部にて開催しました。

前日までの悪天候がうって変わって青空が広がる絶好の日和となりました。東京秋工会から7名が参加、日頃の腕前を競い合いました。優勝は秋商田中優氏、第3位に生駒茂氏(S33C)が入賞されました。又プレー後は表彰式、懇親会が開催され大いに飲んで親睦を深めることができました。



○ 11月4日

恒例になった高尾山ハイキングが開催されました。本年度は嵯峨氏御夫妻とお孫さんも参加されました。高尾山は登山コース6号路がありケーブルカー、エコーリフト等の利用も可能で、気軽に登れる山ですので皆様是非参加して頂きたいと思います。



○ 11月15日

秋田市とけやき会による在京秋田市政情報交換会が開催されました。各高校会員、来賓、省庁関係、企業関係171名がアルカディア市ヶ谷に参集しました。実行委員長工藤氏(金足農高)挨拶に始まり、穂積秋田市長による秋田市政情報、旧県民会館、市立病院の建て替え計画紹介等、スライドを交えて報告がありました。けやき会各高校からの応援メッセージ等も紹介がありました。会員間の懇談で2時間30分があつという間に過ぎ有意義な催しとなりました。



穂積秋田市長講演

○ 3月4-5日

年度末懇親会を1泊2日で千葉県銚子「太陽の里月見」で開催東京秋工会4名参加西船橋をマイクロバスにて出発、潮来市「友愛酒造」で試飲を楽しみ鹿島神宮にて参拝し、その後昼食を取り宿泊地へ行きました。着後温泉に入り、その後大懇親会で盛り上がりました。

翌日は神栖市「息栖神社」、香取市「香取神社」を参拝しましたが、雨が降りだしたので後の予定を取りやめて無事西船解散となり本年度事業を終了致しました。



太陽の里犬吠埼灯台



○ 2年間にわたり秋田市東京事務所長を務められた佐藤所長が3月末に秋田市役所に御栄転となりました。誌面をお借りして今までのご協力に対し御礼申し上げます。後任所長には井筒氏が赴任されました。

◆記事

三浦 芳暉 (昭和39年工業化学科卒)